

TSV-Badminton-Ausflug nach Koblenz

Geschrieben von:

Dienstag, den 09. Juli 2013 um 18:19 Uhr

Letztes Wochenende - vom 5. - 7. Juli 2013 - fand von Freitag bis Sonntag wieder der traditionelle Jahresausflug der TSV-Badminton-Abteilung statt. Ziel war das sonnige Koblenz, wo uns ein abwechslungsreiches Programm erwartete. Während sich einige von uns schon früh am Samstag Morgen in den Fahrradsattel schwingen, um die wunderschöne Landschaft bis hin zur Loreley zu erkunden, bewiesen andere ihre Ausdauer und ihr Durchhaltevermögen eher im Nachtprogramm. Dafür trumpten sie aber gleich an zwei Abenden und umso deutlicher auf! Gemeinsam wurde am Sonntag die Festung Ehrenbreitstein erkundet. Seit der Bundesgartenschau 2011 gibt es die Möglichkeit, mit einer Seilbahn über den Rhein direkt zu Festung herauf zu fahren und von hoch oben einen tollen Panoramablick über das Deutsche Eck und den Zusammenfluss von Rhein und Mosel zu genießen. Absolut empfehlenswert! Ein gemeinsamer Biergartenbesuch am Sonntagnachmittag zum Ausklang in Speyer rundete schließlich ein tolles Wochenende ab.



TSV-Badminton-Ausflug nach Koblenz

Geschrieben von:

Dienstag, den 09. Juli 2013 um 18:19 Uhr
